
BIG STAR
娱乐派2017年

11月30日～12月6日

A07 统筹：陈静 编辑：吴幸歌 设计统筹：李薛
美编：金驰 校对：邹晓梅

而这次接演电视剧《猎场》，胡兵觉得很大程度

是被导演的个人魅力所折服。他依旧很清晰地记得

第一次见姜伟时的场景，“就好像去面试美国电影一

样，到了酒店，我先坐在沙发上，所有人离场，工作人

员也都不在。突然间，导演从里屋带着光芒走出

来。我当时心里面好担心，在演艺圈二十几年没有

见过这个架势，有一点害怕，有一点心虚。导演也没

有说话，就这样看着我，我看着他。我心里想，这个

尴尬的局面要怎么样才能打破呢？”

于是，胡兵先开了口：“导演，您好，我是胡兵，我

看过你的《潜伏》。”姜伟很直接，“他说，这个角色是

一个坏人，从价值观上来讲，他在婚姻中出了轨，你

可以接受吗？我说出轨我不知道，我还没有结婚，没

有出轨的经验，但是你能更具体讲讲吗？”于是俩人

一来一回地聊起了角色。只这一面，姜伟就确定了

由胡兵出演《猎场》中的陈修风。

在胡兵眼里，陈修风是“精品荷尔蒙”，“他是一

个有湿度、有温度、有风度的‘精品荷尔蒙’。”而接演

这个角色，也源于他与角色之间的相似，“我就是一

个‘精品荷尔蒙’。所谓精品荷尔蒙不是很帅，而是

有一个极强的童心，他不认为自己很优秀，但在工作

岗位上不允许有半点的错误，生活当中则有很强的

包容性。”

被公司封杀，回归荧屏参演热播剧《猎场》

要做最时髦的老头

问：《猎场》中最让你难忘的一

场戏？

胡兵：我出轨被全程用监控录

了下来，并被对方打电话威胁。打

电话的过程中，我老婆回过头看了

我一眼，我接触到柯蓝眼神的时候

还在向她笑，但是心里却觉得被

刀插。那场戏，层次特别多，很过

瘾，在演戏过程中还是最希望碰

到没有台词的戏，打动到心里面

的，我可以把它反馈出来，观众也

能体会到。

问：这好像也是第一次与胡歌

合作。

胡兵：对，他很成熟，他的温度

和湿度是一样的，所以他是精品中

的精品。私底下，我们有一个共同

点，都是大男孩，不管我们活到几

岁，只要稍微喝一点点红酒，这一

面就会显露出来。我很喜欢跟他

这样很单纯的人在一起，不需要算

计来、算计去，也不需要说很多体

面的话，更不需要去奉承谁。

问：人到中年，会不会担心自

己变“油腻”？

胡兵：最近一段时间大家都在

说“中年油腻男”，我要证实，我也

在 CBD 住，在国贸住，我 46 岁，中

年，但是我觉得我不油腻。

我拥有很多真挚的东西，包括

男人的童心，这些很真挚的东西围

绕着你，认真努力地去生活，不放

过每一个细节地去工作，绝对不可

能成为油腻男人。

问：皮肤身材一直都保持得特

别好，秘诀是什么？

胡兵：是我对生活充满积极

性，不放弃自己。如果再过十年见

到我，可能我的容颜会发生很多变

化，但是年轻的心态依然还会在。

问：面对娱乐圈的变化和层出

不穷的鲜肉，会有压力吗？

胡兵：我觉得市场有变化是很

正常的，但艺术是有标准的，没有

业务作支撑，很容易塌陷。流量在

我看来是一个“中性词”，它是催化

剂，在一个化学反应中起到了加快

反应速度的作用，但不改变反应的

结果。重要的是你的“反应物”，一

个是你付诸的努力，一个是你努力

的方向，才是你决定目标“生成物”

的关键。所以不必谈虎色变，也不

必太依赖流量，无论怎么变化，时

代和市场还是留给那些有准备的，

想成为这个行业里精英的人。

问：有没有想过，到了90岁，

希望别人怎么样来形容你？

胡兵：一个中国最时髦的老

头！这个时髦不是穿得好不好看，

是精神和内在的东西。不要想到

我们亚洲人的时候就是个子小小

的，就像我以“伦敦时装周首位全

球代言人”的身份出席时装周时，

我要很清楚地知道一件事情，我是

中国人，你有你的特点，我有我的

特点，你有绅士的品格，我有儒雅

的品格。

问：之后有什么工作规划？有

什么想去尝试的新领域吗？

胡兵：我还是想把自己的戏演

好。我还是想爱护自己羽毛一

些，让别人记得我的时候都是一

些不错的精彩画面。我一直说自

己是跑马拉松的，二十几年过来

了，接下来还有10多年的时间需

要自己顶住。当然也许会有各种

各样的伤病，也会有各种各样的

问题出现，但是我觉得还是要一

个一个地解决。我对演员这个工

作还是喜欢的，所以我会花多点

时间去琢磨它。《新京报》

除了学习语言带来的压力，初到异国的心理落

差，让胡兵患上了抑郁症。

“开始想得都挺简单的，但是到了外国就不是那

么回事了，在国内忙惯了，被簇拥惯了，突然间静下来

读书，对自己没信心，也没有人来肯定你，这时候抑郁

症就来了。”面对变化太快的国内影视市场环境，胡兵

问自己，等学习完回去后，市场还有他的位置吗？还

能演戏吗？别人还会喜欢他吗？

是一封邮件，点醒了他。“一个男人，需要一面镜

子，小时候我爸妈是我的镜子，我做错了他们会打

我。上学后，老师是我的镜子，做运动员时，教练是我

的镜子。后来做了演员，有公司规范我，跟公司解约

后，我的镜子就不见了，都是别人听我的，我听到的都是

好听的。到了美国的那段时间，我签约的美国公司给我

发了一封邮件，里面写着明星的100个缺点，包括在人很

多的地方展示自己是明星，再比如出门总是戴墨镜、帽

子，别人认出你、认不出你，你都不高兴，我看了一下，发

现我几乎占了里面提到的全部内容，这面镜子就是太

直接地把那层纱布剪开了。”

几年后，选择回国的胡兵，已不再看重“出名”，

“最重要的还是要把自己的戏演好。‘出名’这件事情

对我来说已不是最重要的了，最重要的是如何走完后

面的半程。”
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放不下偶像包袱
心理落差太大患上抑郁症

接演《猎场》前
与姜伟只有一面之缘
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